
第２７回農業委員会総会議事録 

 

１．開催日及び場所 

（１）開催期日  令和５年２月２１日（火） 

（２）開会時刻  ９時００分 

（３）閉会時刻  １０時０５分 

（４）開催場所  津和野町役場 津和野庁舎 大会議室 

 

２．出席状況 

（１）出席委員 

〇農業委員 

   １番委員 有田 和将   ２番委員 石川 周子   ３番委員 森元 健一   

４番委員 齋藤 泰彦   ５番委員 田中 聖司   ６番委員 三家本雅夫 

７番委員 岩本  学   ８番委員 中岡 隆幸   ９番委員 吉田  茂 

１０番委員 石川 敏明  １１番委員 林  靖登   

〇農地利用最適化推進委員 

  1-1 番委員 御手洗 剛  1-2 番委員 田中海太郎  1-3 番委員 上田 徳美 

1-4 番委員 木村 大輔  1-5 番委員 平川  巖  1-6 番委員 齋藤治登志  

1-7 番委員 倉益  晃  1-9 番委員 村上 嚴雄  1-10 番委員 齋藤ミサ子 

（２）遅刻委員   

  

（３）欠席委員氏名 

  1-8 番委員 増成 孔也 

（４）その他出席者 

 （議事に参与した者の職氏名） 

  農業委員会事務局長  小藤 信行 

  農業委員会事務局   村上 宏志 

   

３．提出議案内容 

議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の承認について 

      申請番号 4-529 号 

議案第２号 非農地証明願の承認について 

      申請番号 4-526 号、4-552 号 

議案第３号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に基づく農用地利用集積計画

の承認について（諮問） 

議案第４号 農地流動化奨励金交付申請について（諮問） 

  

 



４．議事進行及び顛末 
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只今から第 27 回津和野町農業委員会総会を開催させていただきます。2

月 3 日に吉賀町で開催された研修会に参加された委員の皆様、お疲れさま

でした。その中で地域計画についての話がありましたが、来年度から本格

的に取り組みが進められます。皆様のご協力が必要になりますのでよろし

くお願いします。また、来年度は改選の年度となります。引き続きのご協

力をお願いできたらと思っています。 

おはようございます。2 月には各農業法人においては総会を開催し、2 月

末までには決算報告をしなければならないということで、農林課の方にも

総会に参加していただきありがとうございました。既に、水稲農家さんに

は細目書が届いていると思います。非常に忙しい時期ではありますが本日

はよろしくお願いします。 

本日は、増成推進委員さんから欠席の報告を受けています。農業委員さん

は全員出席されていますので、総会は成立していますことを報告いたしま

す。それではこれ以降は会長の議事進行でお願いします。 

それでは、議事録署名者を指名します。3 番森元健一委員さんと 4 番齋藤

泰彦委員さんお願いします。 

 

議案第１号 農地法第 3 条の規定による許可申請の承認について 

 

議案第１号「農地法第 3 条の規定による許可申請の承認について」申請番

号 4-529 号について事務局の説明をお願いします。 

議案第１号「農地法第 3 条の規定による許可申請の承認について」申請番

号 4-529 号について説明をいたします 

・・・議案内容説明・・・ 

現地確認の報告について、担当地区委員の平川推進委員お願いします。 

5 番推進委員の平川です、それでは報告いたします。2 月 16 日午前 10 時

より譲受人の●●さんと譲渡人の●●さんが遠方ですので、代理人である

●●行政書士事務所の●●さんと私の 3 人で現地を確認しました。この申

請については 12 月の総会で報告しました案件に隣接する箇所で、同一の

譲受人ですので一緒に提出しようと考えていましたが、●●さんのお父さ

んが亡くなられて相続登記の手続きの関係で今月の申請になったそうで

す。場所は善正寺付近で、12 月に申請のあった 312、313-1、313-2、314

の 4 筆に隣接している 310 と付近の 337-1、329-2 を今回申請したいと

いうことです。337-1 は町道に隣接した細長い田ですが、町道を整備した

時に、学校側にも少し残地が残っています。337-1 と 329-2 は少し離れ

ていますが間によその土地があります。以前は●●さんのお父さんである

●●さんが耕作していました。航空写真を見ていただくと少し白くなって
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いますが、善正寺の駐車場を整備した時の残土を利用してかさ上げをして

いる部分が少し白くなっています。310 番の隣接している筆で埋め立られ

ているのは 10 月に転用申請されて住宅が建設された場所になります。

329-2 については●●さんが梅とキウイフルーツ、柚子を植えていまし

た。近隣の遊休農地と併せて柑橘類の栽培をする予定となっていますので

審議のほどよろしくお願いします。 

ありがとうございました。それでは申請番号 4-529 号について質疑のある

方はお願いします。 

無し。 

それでは質疑を打ち切ります。議案第 1 号申請番号 4-529 号について承

認される方は挙手をお願いします。 

全員挙手 

挙全員挙手です。「農地法第 3 条第の規定による許可申請の承認について」

申請番号 4-529 号は原案通り承認されました。 

 

議案第 2 号 非農地証明願の承認について 

 

続きまして、議案第 2 号「非農地証明願の承認について」申請番号 4-526

号を議題とします。事務局の説明をお願いします。 

それでは、議案第 2 号「非農地証明願の承認について」申請番号 4-526

号について説明いたします。 

・・・議案内容説明・・・ 

現地確認の報告について、担当地区委員の齋藤泰彦農業委員お願いしま

す。 

場所は、中原集会所の奥に入って 500ｍ位登った所になります。林道のよ

うな道があります。私も隣接する地権者の関係で 12 月 12 日に境界立会に

立ち会っています。益田県土整備事務所の森岡さんと石井さんと私のほか

2 名の地権者とで境界立会をしています。砂防ダムを建設するために保安

林に指定したいということで、写真の通り、現況は山林となっておりまし

て、昭和 30 年位までは畑で楮やミツマタを作っていたと記憶しています。

それ以降は耕作しておらず山林化していますので問題はないかと思いま

す。以上です。 

ありがとうございました。それでは申請番号 4-526 号について質疑のある

方はお願いします。 

無し。 

それでは質疑を打ち切ります。申請番号 4-526 号について承認される方は

挙手をお願いします。 

全員挙手 
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挙全員挙手です。「非農地証明願の承認について」申請番号 4-529 号は原

案通り承認されました。 

続いて、申請番号 4-552 号について事務局の説明をお願いします。 

それでは、申請番号 4-552 号について説明いたします。 

・・・申請内容説明・・・ 

現地確認の報告を担当地区委委員の石川周子農業委員さんお願いします。 

2月 14日午後 1時 30分から申請者の代理人である教育委員会の宮田さん

と現地を確認しました。先程説明にありました通り、津和野高校の寮の真

裏になります。上を見上げると城山の出丸の下あたりになるかと思いま

す。すごく狭いところで竹が茂っていて 50 年近く耕作をしていないとい

うことですし、近隣も猪や猿の被害が多く耕作を辞められており、農地と

しての活用は困難であると思います。以上です。 

ありがとうございました。それでは申請番号 4-552 号について質疑のある

方はお願いします。 

無し。 

それでは質疑を打ち切ります。申請番号 4-552 号について承認される方は

挙手をお願いします。 

全員挙手 

挙全員挙手です。議案第 2 号「非農地証明願の承認について」申請番号

4-552 号は原案通り承認されました。 

 

議案第 3 号 農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定に基づく農用

地利用集積計画の承認について（諮問） 

 

続きまして議案第 3 号「農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定に

基づく農用地利用集積計画の承認について」を議題とします。事務局の説

明をお願いします。 

議案第３号「農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定に基づく農用

地利用集積計画の承認について」説明いたします。 

・・・議案内容説明・・・ 

1 番委員の有田さんは当事者となっていますので、農業委員会等に関する

法律第 31 条により、承認までの間退席をお願いします。 

（1 番有田委員退席） 

それでは質疑を受けます。 

無し。 

それでは議案第３号「農業経営基盤強化促進法第 18 条第１項の規定に基

づく農用地利用集積計画の承認について（諮問）」については、承認とい

うことでよろしいか。 



委員 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

委員 

会長 

 

 

 

はい。 

1 番有田委員さんは着席をお願いします。 

（1 番有田委員着席） 

 

議案第４号 農地流動化奨励金交付申請について（諮問） 

 

続いて議案第４号「農地流動化奨励金交付申請について（諮問）」を議題

とします。事務局の説明をお願いします。 

それでは、議案第４号「農地流動化奨励金交付申請について（諮問）」の

説明をいたします。 

・・・議案内容説明・・・ 

質問や意見がありましたらお願いします。 

なし。 

なければ、農地流動化奨励金の交付申請についての諮問に対して意見等は

特に無しとします。 

 

本日提案された議案は以上でございます。 

  


